INFOCAMPUS Universidad de Castilla-La Mancha junio 05

EMPLEO/EMPRESAS



Se celebrará en Albacete el próximo mes de noviembre

El primer Foro UCLM Empleo prevé la participación de 9.000 alumnos y cincuenta empresas

Unos mil metros cuadrados en los que se repartirán 53 stands informativos, aproximadamente nueve mil estudiantes y medio centenar de empresas (la mitad de ellas, con actividad en todo el territorio nacional). Estas son las cifras más significativas del primer Foro UCLM Empleo, la iniciativa de la institución académica para facilitar sus primeros contactos con el mercado laboral a los titulados universitarios y a los estudiantes de los últimos cursos. El Foro UCLM Empleo se celebrará los días 23 y 24 de noviembre en el Campus de Albacete, aunque rotará por el resto de las sedes

universitarias en las siguientes ediciones. La creación de este punto de encuentro entre la universidad y la empresa ha sido posible gracias a la colaboración entre la UCLM, a través de su Fundación General, y la Consejería de Trabajo y Empleo.

El Foro UCLM Empleo, en el que participa muy activamente el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE), cuenta con una financiación de 100.000 euros que servirá para desarrollar diferentes iniciativas, como talleres de pruebas de selección laboral, mesas redondas, etc.

Operadores jurídicos y sociales analizan las expectativas para la estabilidad del empleo

Una mesa redonda sobre la acción institucional en el empleo en el ámbito autonómico cerró las jornadas Nuevos retos para la estabilidad en el empleo, celebradas en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo

Este debate sirvió para analizar las expectativas reales para la creación de un empleo de calidad en la región castellano-manchega, a la luz de los resultados de las mesas de negociación abiertas por el gobierno, la patronal y los sindicatos con vistas a una nueva reforma del mercado laboral en España.

El objetivo de esta reforma, según explicó la profesora Rosario Gallardo, radica en ofrecer una respuesta a los sucesivos avisos de la UE, que ha señalado en varias ocasiones la necesidad de rebajar los elevados índices de contratación temporal existentes en nuestro país. En la actualidad, 30 de cada cien personas tienen contratos temporales, mientras que en la zona euro la tasa de temporalidad está en torno al 10%.

En estas jornadas intervino también el catedrático de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la UCLM Antonio Baylos, quien realizó un recorrido histórico de la estabilidad laboral en la experiencia democrática española. Entre otras cosas, este experto subrayó que "los sindicatos tienen que acabar con la desigualdad clamorosa en la temporalidad, que afecta especialmente a los jóvenes y a las mujeres".

Los alumnos reciben información para afrontar su futuro laboral

¿Cómo afrontar el tránsito de la vida universitaria al primer empleo? El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) continúa asesorando a los alumnos de los últimos cursos de las diferentes titulaciones sobre las claves del acceso al mundo laboral. Durante las últimas semanas, los técnicos de este servicio universitario han impartido charlas y celebrado talleres en

la Escuela Universitaria de Enfermería y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete, y la Escuela Técnica Superior de Informática de Ciudad Real. En estas iniciativas, que pretenden facilitar la integración de los titulados en el tejido productivo, también han tomado parte profesionales de los diferentes sectores (sanitario, económico o informático).



16 18 20 22 2